

Maibaumfest am 29.4.

Bei prächtigem Sonnenschein konnte der Pulsnitzer Heimatverein – unterstützt vom Ordnungsamt, der FFW Pulsnitz und den Vereinen Pulsnitzer Spielmannszug, Reit- und Fahrverein Pulsnitz, Gemischter Chor, Kleingartenanlage „Am Rusingrab“ sowie den Royal Rangers – mit vereinten Kräften den Maibaum zum Markt transportieren und aufstellen. Die FFW Pulsnitz half mit ihrer Drehleiter beim Ausrichten des Baumes und beim anschließenden Montieren der Wappen der beteiligten Vereine. Für den festlichen Sound zum Einzug des Maibaumes und danach sorgte vom Balkon der Kämmererei der Posaunenchor. Die Tanzgruppe des Pulsnitzer Spielmannszuges übernahm später das kunstvolle Wickeln der grün-weißen Bänder um den Stamm des Maibaums, die Rangers hielten Nachtwache. Der Heimatverein bedankt sich neben der L. Drescher Elektroanlagen GmbH bei allen Mitwirkenden, die das kleine Fest zu einem gelungenen Ereignis gemacht haben. 2025 soll es auch wieder einen Maibaum geben, am besten einen neuen. Wer in Pulsnitz einen ca. elf Meter langen und geraden Baum mit max. 22 cm Durchmesser an der stärksten Stelle abzugeben hat, sollte sich beim Pulsnitzer Heimatverein melden (Polzenberg 10, info@pulsnitzer-heimatverein.de) (Foto: M. Eckardt) **Dr. Michael Eckardt**

